



## Preguntas Frecuentes

Este documento de Preguntas Frecuentes ha sido diseñado especialmente para **brindar la máxima información y tranquilidad** en el importante proceso de elegir la mejor educación para vuestros hijos. Sabemos que **este momento es crucial** y lleno de decisiones, por eso hemos recopilado las preguntas más comunes que otros padres como vosotros han tenido.

Si aún así os surgen más dudas o tenéis más preguntas, por favor **contactarnos por mail o teléfono** que estaremos encantados de ampliar la información que necesitéis: estamos aquí para **acompañaros en este viaje** tan significativo, que no sólo marca un cambio en la vida de vuestros hijos, sino también en vuestras familias. **Vuestra confianza es fundamental**, y nos emociona ser parte de este importante capítulo.

**¡Estamos comprometidos a brindar un entorno educativo enriquecedor en donde cada alumno pueda prosperar y crecer!**

### ¿Cuál es el enfoque educativo del colegio?

Nuestro proyecto educativo se basa en cuatro pilares fundamentales: **Excelencia, Innovación, Idiomas y Educación en Valores**. Somos un colegio de toda la vida con una filosofía de mejora constante, centrado en el desarrollo integral de cada alumno. La clave del aprendizaje ya no es la transmisión de información, sino la estimulación sensorial, emocional y cognitiva.

### ¿Cómo es la relación profesor-alumno?

Nos enorgullece mantener clases con tamaños reducidos para fomentar una atención más personalizada, promoviendo una relación cercana entre profesores y alumnos.

## ¿Cómo pueden los padres involucrarse en la comunidad escolar?

Animamos activamente la participación de los padres. Organizamos eventos, reuniones y oportunidades para que los padres se involucren en la vida escolar y contribuyan a la comunidad educativa. Este ambiente familiar se refuerza gracias al **AMPA**, que a través de sus actividades y ayudas al estudio (préstamo de libros de texto, préstamo de uniformes) fomenta la colaboración entre todos los agentes del ámbito escolar.

## ¿Cuál es el plan de estudios y cómo se adapta a las necesidades individuales?

Nuestro proyecto educativo se basa en cuatro pilares fundamentales: **Excelencia, Innovación, Idiomas y Educación en Valores**. Somos un colegio de toda la vida con una filosofía de mejora constante, centrado en el desarrollo integral de cada alumno. La clave del aprendizaje ya no es la transmisión de información, sino la estimulación sensorial, emocional y cognitiva.

## Mi hijo tiene necesidades educativas especiales, ¿cómo se manejan en el colegio?

Valoramos la diversidad y nos esforzamos por ser inclusivos. Contamos con un Departamento de Orientación que cuenta con programas de apoyo para alumnos con necesidades educativas especiales y trabajamos en estrecha colaboración con los padres y profesionales para garantizar una educación adaptada.

## ¿Cómo aborda la escuela la inclusión y la diversidad?

Fomentamos un entorno inclusivo y diverso donde cada estudiante se sienta valorado. Tenemos programas y políticas que promueven la igualdad y la aceptación. Un ejemplo de ello es nuestra Aula de Enlace por la que pasan los niños extranjeros que tienen dificultad con el idioma español.

## ¿El Departamento de Orientación se encarga de realizar pruebas diagnósticas para detectar posibles características especiales en el aprendizaje de los niños?

Sí, nuestro Departamento de Orientación desempeña un papel fundamental en el apoyo a la diversidad de aprendizaje. Realizamos evaluaciones y pruebas diagnósticas de manera regular para identificar cualquier característica especial en el desarrollo y aprendizaje de los estudiantes. Estas pruebas nos permiten personalizar y adaptar nuestras estrategias pedagógicas para satisfacer las necesidades individuales de cada niño, garantizando así un entorno educativo inclusivo y equitativo. Trabajamos estrechamente con los padres y profesores para desarrollar planes específicos que brinden el apoyo necesario y promuevan el éxito académico y personal de cada estudiante.

## ¿Qué importancia tienen los idiomas?

El Colegio es Concertado-Privado Bilingüe por autonomía de centro, donde en nuestro proyecto propio se seleccionan las materias que se imparten en inglés, sin menoscabo de la formación académica de los alumnos. Contamos con **3 auxiliares de conversación** que acompañan desde los 2 años hasta 2º de Bachillerato.

Formar parte del **Programa BEDA** nos permite beneficiarnos en la formación permanente del profesorado, acceso a auxiliares de conversación, encuentros y reuniones formativas, informativas y en definitiva, de multitud de **ventajas que mejoran los resultados de nuestros alumnos** en las pruebas externas. El Programa BEDA es un **programa flexible**, que ayuda eficazmente a la mejora de la enseñanza del inglés. Está dirigido por **Escuelas Católicas de Madrid** y **Cambridge English Language Assessment**. Los alumnos, una vez finalizado su Bachillerato con nosotros, obtienen un nivel C1 en inglés.

El **francés como 2º lengua extranjera** se adquiere en colaboración con la **Alianza Francesa**. El nivel de este idioma en los alumnos que titulan en 4º de ESO, es de B2. Nuestra **3ª lengua extranjera** es el **portugués**, impartido por profesorado nativo en la etapa de Educación Infantil.

Los alumnos que así lo deseen pueden certificarse a través de pruebas externas a cargo de **Cambridge** y **Alianza Francesa**.

## ¿Cuál es el uso que se da a la tecnología dentro de las aulas?

Estamos convencidos del poder de la tecnología como vía para **cambiar el mundo**. Para ello unimos **pedagogía** y **tecnología**, en un binomio capaz de motivar y buscar nuevos caminos para el aprendizaje y la capacitación de nuestros alumnos. Educamos niños para un futuro, niños que terminan el colegio con las herramientas imprescindibles para ser unos triunfadores. No obstante, la tecnología no deja de ser un tema en constante evolución, sobre todo en el efecto que produce en la Educación. Desde la Dirección y el profesorado estamos muy pendientes y es un punto de reflexión semanal para conseguir un buen uso en las aulas. La tecnología debe apoyar, pero nunca suplantar, las interacciones humanas en la enseñanza y el aprendizaje.

## ¿Cómo se integra la educación religiosa en el plan de estudios?

Nuestra educación religiosa se integra de manera transversal en todas las materias, promoviendo valores éticos y morales en cada lección y actividad. Buscamos formar ciudadanos íntegros y conscientes de su entorno.

## ¿Cómo se aborda la diversidad religiosa en la comunidad escolar?

Fomentamos un ambiente inclusivo que respeta y acepta la diversidad religiosa. Se promueve el diálogo y el entendimiento mutuo. Promovemos un ambiente en el que los alumnos aprendan a valorar las diferencias y a construir puentes de entendimiento.

## **¿Cómo se fomenta el voluntariado y el servicio a la comunidad dentro del enfoque educativo?**

Desde nuestro departamento de Pastoral, incentivamos el voluntariado y el servicio comunitario como parte integral de la formación de nuestros alumnos, cultivando un sentido de responsabilidad social y compromiso. Y es una actividad que tiene una gran participación, de lo que estamos muy orgullosos.

## **¿El colegio es muy estricto en cuanto a normas y disciplina?**

Las normas están para cumplirlas y conseguir un correcto funcionamiento del cole. Valoramos la disciplina positiva y el respeto mutuo. Nuestro enfoque es crear un entorno donde los alumnos se sientan seguros y apoyados. Juntos, trabajamos para crear un espacio donde el respeto a las normas se convierte en un acto natural, guiado por el entendimiento y la empatía.

## **¿Es un colegio muy exigente académicamente?**

Valoramos el equilibrio entre desafíos académicos y el bienestar emocional. Nuestro enfoque es proporcionar un ambiente estimulante sin generar una presión excesiva, permitiendo que cada estudiante crezca a su propio ritmo.

## **¿Qué pasa si a mi hijo le cuesta estudiar o tiene dificultades académicas?**

Entendemos que cada estudiante es único. Contamos con programas de apoyo académico y tutorías para ayudar a los estudiantes que enfrentan desafíos. Trabajamos de la mano con los padres para desarrollar estrategias personalizadas.

## **Mi hijo no es bueno con los idiomas, ¿se retrasará en un entorno bilingüe?**

Adaptamos nuestro enfoque bilingüe para satisfacer las necesidades de cada estudiante. Contamos con programas de apoyo lingüístico y profesionales capacitados para garantizar que cada estudiante progrese de manera adecuada en su desarrollo de idiomas.

## **¿Cuál es la política de evaluación y retroalimentación?**

Valoramos la retroalimentación continua. Nuestro enfoque incluye evaluaciones regulares y una comunicación abierta para seguir de cerca el progreso académico y personal de cada estudiante. El seguimiento de las notas se comunica trimestralmente en la plataforma digital. Aun así, el tutor que lo considere necesario informará a los padres sobre las áreas en las que considera que el alumno necesita refuerzo.

## ¿Hay muchos deberes para hacer en casa?

Reconocemos la importancia del tiempo libre y actividades extraescolares. Nuestro enfoque en los deberes es equilibrado, promoviendo un ambiente donde los estudiantes puedan aprender y crecer sin sentirse abrumados.

## ¿Cómo se comunica el colegio con los padres sobre el progreso académico y comportamental de los niños?

La comunicación transparente es fundamental. Llevamos a cabo Tutorías entre padres y profesores con la finalidad de que los padres estén informados y participen en el desarrollo de sus hijos. Aun así, la comunicación es constante y abierta mediante las plataformas digitales.

## ¿Qué pasa si mi hijo es tímido o tiene dificultades para hacer amigos?

Valoramos la inclusión y la amistad. Contamos con programas de integración, actividades grupales y orientación emocional para ayudar a los alumnos a desarrollar habilidades sociales y construir relaciones significativas.

## Mi hijo no disfruta jugar en el patio de recreo, ¿cómo se aborda esto?

Entendemos que las preferencias varían. Además del juego al aire libre, el alumno que lo prefiera puede bajar un libro y dedicar el recreo a la lectura. No obstante, los profesores monitores del patio intentan, en la medida de lo posible, que todos estén integrados y si es una situación recurrente, se aborda con el tutor del alumno para detectar si hubiera alguna razón de fuerza mayor por la que quiere jugar con sus compañeros.

## ¿Qué medidas de seguridad tienen en el colegio?

La seguridad de nuestros estudiantes es una prioridad. Contamos con protocolos de seguridad bien establecidos, personal capacitado y tecnología avanzada para garantizar un entorno escolar seguro.

## ¿Cómo se manejan las situaciones de acoso escolar?

La seguridad emocional de nuestros estudiantes es primordial. Contamos con políticas y programas para prevenir y abordar el acoso escolar, fomentando un ambiente donde todos se sientan seguros y respaldados. **"SomoscoleKiva"** <https://www.madredediosmadrid.com/programa-kiva/>

## ¿Tenéis flexibilidad horaria?

En el Colegio somos conscientes de la necesidad de la conciliación familiar por lo que contamos con un servicio de cuidado y atención del alumno con el objetivo de ayudar a los padres que necesitan traer a los niños al colegio a partir de las 8:00 h, y dejarlos después del horario escolar hasta las 18.00 h. Si vuestra situación es diferente por favor comunicarla al cole para atender vuestra necesidad particular.

## ¿Cómo se fomenta la creatividad y el desarrollo personal?

Promovemos un enfoque educativo que va más allá de las aulas. Ofrecemos programas artísticos, deportivos y actividades extraescolares que nutren la creatividad y el desarrollo personal, permitiendo a cada estudiante explorar sus talentos y pasiones.

## ¿Hay actividades extraescolares disponibles?

Sí, contamos con una amplia variedad, desde Idiomas, hasta arte, música y deportes varios, para enriquecer la experiencia educativa. Cada actividad tiene un coste y horarios propios por lo que os invitamos a consultar la página web del cole donde figuran todos los detalles de las actividades por etapa escolar. <https://www.madredediosmadrid.com/extraescolares-colegio/>

## ¿Cuáles son las opciones de almuerzo?

El colegio pone a disposición de sus alumnos el servicio de comedor, al que pueden acogerse mensualmente, o días sueltos. Scolarest es la empresa que gestiona el comedor escolar, la cual nos ofrece una alimentación equilibrada basada en materias primas de primera calidad y en preparaciones culinarias al estilo tradicional, evitando en lo posible alimentos precocinados o semipreparados. Contando con proveedores de primer nivel, el servicio de nutrición y dietética sigue los siguientes criterios a la hora de diseñar los menús de los escolares:

- Variedad de las preparaciones, combinación de colores
- Cumplimiento de la normativa vigente y de las frecuencias de alimentos recomendados especialmente las referidas a fruta, verdura y pescado.
- Se presta especial atención a niños con alergias alimenticias, elaborando sus menús de forma personalizada y con sumo cuidado.

## Mi niño come mal, ¿cómo será su experiencia en el comedor?

Pues seguramente no será muy fácil al principio, pero con el tiempo se van acostumbrando a comer de todo. Entendemos que cada niño tiene sus preferencias y que puede haber días en los que la comida no sea su agrado. Desde el colegio intentamos siempre fomentar un ambiente positivo alrededor de la comida para que todos disfruten de una experiencia agradable. Nuestros monitores están capacitados para crear hábitos alimenticios saludables y para alentar a los niños a probar diferentes alimentos. De esta manera aprenden a comer de manera consciente y a disfrutar de la variedad de alimentos que ofrecen nuestros menús. La nutrición es una parte crucial del desarrollo infantil, y estamos comprometidos a trabajar en colaboración con las familias para garantizar que los alumnos reciben una alimentación saludable y adecuada durante su tiempo en el colegio.

## **¿Cómo se aborda el proceso de adaptación de los niños en la etapa de infantil y qué medidas se toman para garantizar una transición suave?**

En nuestro colegio, entendemos la importancia del proceso de adaptación en la etapa de infantil. Nos esforzamos por crear un ambiente acogedor y brindar apoyo personalizado para que cada niño se sienta seguro y cómodo. Trabajamos estrechamente con los padres para comprender las necesidades individuales de cada niño, ajustando nuestro enfoque según sea necesario para facilitar una transición suave y exitosa a la vida escolar.

## **¿Cuál es la política del colegio respecto al control de esfínteres en la etapa infantil?**

En nuestra etapa infantil, entendemos plenamente que cada niño se desarrolla a su propio ritmo, incluyendo el control de esfínteres. A diferencia de algunos colegios, reconocemos las necesidades individuales y estamos abiertos a niños que aún no han completado completamente el proceso de entrenamiento para el uso del baño. Contamos con personal capacitado para brindar el apoyo necesario en esta área y trabajar en colaboración con los padres para asegurar un entorno cómodo y positivo para todos los niños, independientemente de su etapa de desarrollo. La prioridad es que cada niño se sienta aceptado y respaldado mientras avanza en este importante hito en su crecimiento.

## **¿Cómo se integra la estimulación temprana y el desarrollo psicomotor en el plan de actividades de la etapa de infantil?**

En nuestra etapa de infantil, dedicamos una atención especial al desarrollo psicomotor y la estimulación temprana. A través de actividades lúdicas, juegos y ejercicios diseñados específicamente, buscamos fomentar el desarrollo físico y cognitivo de los niños. Nuestro enfoque incluye la exploración táctil, el desarrollo de habilidades motoras gruesas y finas, y actividades que promueven la coordinación y el equilibrio. Creemos que estas experiencias enriquecen el aprendizaje, promoviendo el crecimiento integral de cada niño y sentando las bases para futuros logros educativos.

## **¿Qué programas de orientación vocacional se ofrecen para preparar a los alumnos para el futuro?**

Contamos con programas exhaustivos de orientación vocacional que ayudan a los alumnos a explorar sus intereses y habilidades, guiándolos hacia elecciones académicas y profesionales informadas.

## **¿Cuáles son las opciones de transporte escolar?**

No tenemos este servicio implantado. Recordad que el colegio está en una zona privilegiada, muy bien ubicado, con buena conexión de metro y transporte público.